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Compte-rendu 

Titre du comité 

21/05/2025 / 18h15 / Rencontre en présentiel à la salle Tirman de l’école Georges-Vanier 

 

Membres (cocher les membres présents) 

 

☒Guylaine Cool, Directrice 

☒Lise Paradis, Parent, Directrice de CÉ 

☒Anne-Marie Ménard, Enseignante, Secrétaire 

☐ Christian Laurin, Parent, Délégué des parents 

☒ Mylène Blouin, Parent, Représentante de l’OPP 

☒Thomas Poirier-Defoy, Enseignant 

☒Éric Pagé, Enseignant 

☐ Tania Alceguerre, Parent 

☐ Paola Mejia, Parent substitut 

 

☒Alexandra Dargis, Enseignante 

☐Simon-Pierre Touchette, Enseignant 

☒Nolan Utzmann, Représentant d’élève 

☒Romain Gallego, Représentant d’élève 

☐Christine Tiahn, Parent 

☒ Isabelle Binet-Rochette, Parent 

☐ Maria Serrano, Parent 

☐ Chahrazab Boutebila, Parent 

☒ Marie-Claude Eiglefield, Parent substitut 

 

Invités 

  

 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

1. Ouverture de la séance  

 
Présence de 11 personnes; le quorum est atteint.   

Sans objet          -- 

Fait                     F 

Non fait              NF 



  

Nom du service 
Responsable du comité 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

2. Mot de bienvenue et 
vérification des présences 

L’assemblée débute à 18 :16  

En réalisation     ER 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

Mme Lise Paradis procède à la lecture de l’ordre du jour suivie par la 
proposition d’adoption de Mme Isabelle Binet et appuyée par M  Éric Pagé. 

 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

  

4. 
Lecture et adoption du 
compte-rendu du 9 avril 2025 

M Thomas Poirier-Defoy propose l’adoption, appuyée par M  Éric Pagé. 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 
  

5. 
Absences 

Comme parent, il faut écrire lorsqu’on ne peut plus venir, il est 
préférable de démissionner, car cela a un impact sur le quorum et la 
possibilité des rencontres. 

  

6. 
Suivis rencontres 
précédentes 

Éducation physique personnes en situation d’handicap 

Objectifs : Formaliser les ententes avec les partenaires, créer des outils à 
partager, prévoir un budget pour adapter le milieu, sensibiliser les acteurs dès 
le début de l’année, créer un partenariat avec Joseph-Charbonneau. 

  

7. 
Du budget 

Casier (Réparation) 

Peindre au fusil à peinture des casiers.  46 000$ pour tous les casiers, 
peinturer. Donc, on aimerait faire deux sections. 164 casiers 4000$ pour les 
casiers de sec 1 et sec 5. 

106$ la porte pour les réparer.  
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

Parascolaire 

17956$ restant. 

M.É.O. 110 084$ en lien avec le point 13. 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

8.  
Suivie sur les déclarations 
de Mr. Drainville. 

Le centre de service va partager une directive spécifique, cette semaine, en 
lien avec l’interdiction des téléphones pour tous les élèves. 

Guylaine Cool  

9. 
La vie à l’école : accueil 
secondaire 1-4 juin 2025 

Lynda Beaulieu a organisé une rencontre et le 1-4 juin il y aura un évènement 
pour que les élèves de secondaire 1 puissent découvrir l’école avant la 
rentrée. Une bouteille de GV sera offerte à chacun. 

  

10. 
Information sur le Projet 
éducatif (régulation 
obligatoire) (5 min) 

Formations sur le sentiment d’appartenance.  

Régulation faite. 
  

11. 
Présentation et approbation 
Projet et sortie 

Tournoi provincial de génie en herbe environ 500$ pour 24 et 25 mai 

Visite au Musée des Beaux-Arts – de 300$ 

Fpt2-fpt3 19 juin payé entré Ronde et lunch – 1024,25$ 

3 accompagnateurs activité récompense NieR:Piano Concert pour le club de 
jeu vidéo et D&D 20 billets pour janvier 2026 

Prise de décision (Approbation / Report / Refus) 

  

12. 
Courriel de la présidence 

A. Approbation classe verte 
Annulé.  

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

  



  

Nom du service 
Responsable du comité 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

B. Camp de basket en juillet 

Réservation des gyms du 25 juin au 8 aout. Gratuit aux élèves.  

13. 
Information au sujet des 
ressources matérielles 

Suivi d’auditorium 

 : 

Ressource matérielle, plusieurs employés mis à pied.  

50 000$ donné au centre de service pour les rénovations 

Marie-Isabelle Fortin ingénieure chargé du projet a fourni l’information que 
Solution information INSO s’occupera durant 4 jours durant la fermeture 
estivale de changer le système de son et éclairage de l’auditorium. 

  

14. 
Mesures d’urgence 

 Pratique d’incendie la semaine dernière. 

Maintenant, dans la pochette de suppléance, il y a le guide des mesures 
d’urgence. 

  

15. 
Courriel de la présidence 

   

16. 
Mot des étudiants 

Retour du conseil d’élève – Classe verte 

Classe verte est annulé, manque d’accompagnateur et manque de disponibilité 
au camp.  

Proposition de tirage pour cadeau aux élèves. 

Certificat Poulet Rouge, Hoodie, Billet pour match de Hockey, équipement 
sportif, équipement artistique, Ordinateur portable, carte cadeau, vêtement. 

  



  

Nom du service 
Responsable du comité 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

Pour la fête de fin d’année. Animateur et photo Booth, collation gelée lors de 
la fête de fin d’année, bagarre dans des bulles. 

Une mascotte pour GV. Idée comme un objet fétiche.  

Cheerleading à l’école. 

17. 
Mot du délégué de parents 

Les deux délégués ne se présentent plus au conseil. 

Mylène et Lise pourraient s’enchainer pour avoir les informations. 
  

18. 
Mot de l’OPP 

Friperie 

Préparation à venir de collecte d’uniforme en juin pour revendre au prochain 
rentré. 

À voir : possibilité de donné droit au secondaire 5 que lors des dernières 
journées d’école, suite à leur don d’uniforme, qu’ils puissent venir sans 
uniforme, mais toutes de même identifié.  

 

L’argent du fond 4 pourrait aller à la prochaine partie de l’auditorium ou 
autre…à rediscuter le 11 juin. 

  

19. 
Mot du personnel 

-   

20. 
Mot du public 

-   

21. 
Organisation scolaire et plan 
d’effectif 

Ajout de 3 groupes ( 271-743-702 ) dans la grille-matière. 

Mr. Thomas Poirier-Defoy propose l’approbation et Mme. Isabelle Binet 
seconde. 

  



  

Nom du service 
Responsable du comité 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

Prise de décision (Approbation / Report / Refus) 

 

Cours d’été à l’école 

Les élèves qui ont entre 45% et 59% recommandés par l’école sont 
admissibles. 

Les parents payent 100$ et l’école paye 100$. 

L’inscription des cours d’été se déroule en ligne. Un répondant par téléphone 
est disponible lors des inscriptions. 

22. 
Modification à venir au code 
de vie 

Vision : la proposition #1 a été choisie à 60% (49/81 des participants). 

« Grandis avec nous à GV, trouves-y ta place et tu te dépasseras! » 

Mission : la proposition #1 a également été choisie à 73% (59/81 participants). 

« Cultivons l’esprit de solidarité et valorisons le respect dans un environnement 
stimulant et bienveillant propice au développement des compétences. » 

 

Le comité n’avance pas rapidement. Conseil : séparer les dossiers par petit 
groupe. 

  

23. 
Varia 

Gala collation des grades 

Vendredi 16 mai, Lise Paradis félicite Romain et Nolan pour leur prix et Mme 
Tremblay et Mme. Mayna Briones-Tores pour leur organisation. 

Gala méritas 

1 à 4 tous secteurs confondus le 13 juin. Parents et élèves méritants.  
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

Plusieurs prix sont offerts au nom du CÉ. 

24. 
Levée de la séance et date 
de la prochaine rencontre 
 

Proposition de la levée d’assemblée par Mme Anne-Marie Ménard et 
appuyée par Mme. Alexandra Dargis. 

 

19 :53 - Prochaine rencontre le 11 juin 2025 

  

 


